
ARACELI - S. FRANCESCO - S. ANDREA

Assemblea pubblica del: 07/03/2016 
        Riportiamo di seguito le domande rivolte da cittadini presenti all’assemblea e 
                                                  le relative risposte degli Assessori competenti.

Sig. Mario Giaretta 

Necessità di una maggiore manutenzione al parco giochi di via Istria; assenza di un 
servizio di custodia.

Risposta dell’assessore Balbi: 
Si è fatta la segnalazione ad AIM per le manutenzioni ordinarie e si sta procedendo con l’affi-
damento dei lavori per il rifacimento della piastra del basket

Sig. Roberto

Quartiere di San Francesco:
messa in sicurezza della parte terminale di via Scarpa, area degradata di un cantiere 
abbandonato;
via Istria – via Scarpa, intersezione su via Mollino: scarsa visibilità per le auto in transito 
(area destinata alla scuola);
via Nervi: cordoli in cemento spostati da auto in transito.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Non si riscontrano criticità; la segnaletica è corretta. 
In via Nervi non sussiste tale tematica. Probabilmente si fa riferimento ai new-jersey in via 
Scarpa, in prossimità dell’innesto sulla rotatoria Parco Città, utilizzati per segnalare tempora-
neamente che la strada stessa è a senso unico e non a doppio senso di circolazione. 
Se il completamento degli insediamenti tra via Nervi e via Scarpa avrà tempi lunghi, si può 
pensare alla sostituzione del new jersey con elementi, come archetti, più stabili.

Sig. Matteo Salin (circolo della Spada)

Apprezzamento per il sostegno dato all’attività del circolo ma necessità di ulteriori inve-
stimenti nella manutenzione del Palascherma, sia nella struttura che nelle attrezzature 
sportive (interramento delle pedane).

Risposta dell’assessore Umberto Nicolai:
In merito all’interramento delle pedane all’interno della palestra, si ritiene di affrontare l’argo-
mento in un contesto diverso in quanto tale intervento comprometterebbe la possibilità di even-
tuali utilizzi per altre discipline sportive e pertanto si sta valutando l’opportunità di concessione 
di alcune giornate alla vicina scuola per le attività didattiche. Altresì sono invece previsti dei 
lavori di manutenzione straordinaria per ciò che riguarda l’impiantistica (riscaldamento) tuttora 
in fase di progettazione.



Sig. Antonio (comitato “Montagnole”)

Chiede informazioni sull’iter relativo al progetto dell’area Montagnole.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
L’ambito delle “Montagnole” risulta inserito come intesa preliminare al Piano di Assetto del 
Territorio (PAT), ma la proposta di accordo ex art. 6 LR n. 11/2004 non è mai pervenuta in Con-
siglio Comunale per il riconoscimento dell’interesse pubblico e conseguente inserimento nel 
Piano degli Interventi (PI) a causa del mancato accordo tra le parti private interessate e della 
conseguente mancata sottoscrizione degli atti da parte di tutti i soggetti proprietari.
L’area per la quale il PAT precedeva la conclusione dell’accordo è stata classificata dal Piano 
degli Interventi come Progetto Urbano (PU) n. 3, ed è stata attribuita la destinazione a Spazi 
pubblici attrezzati a parco e per il gioco e lo sport (Fc), da attuarsi previo Schema Direttore - 
IED Convenzionato o, su disposizione della Giunta comunale, anche mediante PUA e con il 
riconoscimento di credito edilizio a compensazione dell’acquisizione delle aree.

Sig. Daniele

Lamenta l’assenza del “vigile di quartiere” presso la sede della Circoscrizione 4, con un 
presenza maggiormente radicata sul territorio.

Risposta dell’assessore Rotondi:
L’esperienza del Vigile di Quartiere presente in passato nelle circoscrizioni è stata superata 
e sostituita con la presenza di una nuovo servizio volto a combattere il degrado nei quartieri.
Tale servizio può essere attivato anche attraverso le circoscrizioni. 

Sig. Aldo Busolini
 
Segnala la necessità di un dissuasore su via Porto Godi. 

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
L’esperienza accumulata dal Settore Mobilità e Trasporti dei dossi all’interno di quartieri riscon-
tra che molto spesso tali dispositivi arrecano notevoli disturbi in termini di rumore e vibrazioni. 
La tipologia insediativa di via Porto Godi induce a esiti analoghi. Con sopralluogo si potranno 
ipotizzare eventuali alternative.

Necessità di una maggiore manutenzione al parco giochi di via Fiume. 
Segnala inoltre che in via Fratelli Bandiera non vi è illuminazione.

Risposta dell’assessore Balbi: 
E’ stata informata AMCPS affinchè provveda ad eseguire gli interventi di manutenzione ordina-
ria necessari (potature, sabbiera, sistemazione dei giochi). 
A breve si provvederà alla sostituzione del gioco a dondolo  “serpentone” con un gioco a don-
dolo più adeguato. 
Inoltre è in corso di approvazione un progetto che prevede la sostituzione dei giochi più dete-
riorati (castello con scivolo e sabbiera). 
Si sta poi valutando il preventivo per il rifacimento dei vialetti pedonali in modo da poter repe-
rire le risorse necessarie.



Sig. Antonio

Segnala auto che transitano in contromano in uscita da Parco Città, da via Turra verso 
la rotatoria.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Chi proviene da Via Turra, nell’immettersi su Via Mollino, trova ben segnalato l’obbligo si svol-
ta a sinistra ripetuto sia a destra che a sinistra della carreggiata. Sono anche presenti doppi 
segnali di senso vietato su Via Mollino. Inoltre nel tratto di Via Mollino da Via Turra verso Via 
Quadri sono anche ripetuti di tanto in tanto i segnali di senso vietato, per intercettare eventuali 
veicoli che prendono la strada contromano uscendo dai carrai privati o dai parcheggi a pettine 
ivi presenti. Il tema pertanto diventa di controllo della circolazione.

Mancanza di una campana per il vetro nell’isola ecologica di Parco Città.
Chiede che le “domeniche senz’auto” vengano estese a tutto il territorio comunale.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Per la campana del vetro, è in corso di verifica con Valore Ambiente la dotazione prevista per 
il complesso

Sig. Alberto 

Via Turra, tratto in prossimità della Chiesa: assenza di marciapiede/corsia per i pedoni 
che possa garantire sicurezza.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Effettivamente, nei pressi della Chiesa, manca un tratto di marciapiede lungo via Turra tra la 
Chiesa e la scuola. È necessario un sopralluogo per verificare se sia possibile ricavare un 
percorso pedonale in funzione della sezione esistente e della presenza di sosta o di passi 
carrabili.

Degrado nelle isole ecologiche di via Turra: rifiuti abbandonati fuori dai cassonetti.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Valore Ambiente effettua periodici interventi manutentivi. Pur consapevoli della maleducazione 
di alcune persone, sono in corso accertamenti da parte di agenti in borghese.

Alberature pericolanti nel parco giochi di via Turra/Parco Città.

Risposta dell’assessore Balbi: 
L’intervento di potatura è stato eseguito in data 10/06/2016



Sig. Tommaso

Necessità di ottimizzare le corse/orario dei bus, specie per le necessità degli studenti 
(fascia del mattino).

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
La rete del trasporto pubblico locale in orario di punta è già fortemente mirata ad ottimizzare le 
esigenze di spostamento degli studenti, contemperando le diverse esigenze anche degli altri 
utenti, nonché degli studenti che da fuori città devono dirigersi alle diverse realtà scolastiche. 
Ogni anno vengono proposti dall’azienda SVT alcuni miglioramenti mirati a segnalazioni speci-
fiche che si invita a produrre.

Sig. Damiano (associazione “Noi” di S. Andrea)

Apprezzamento per il sostegno dell’assessorato alla Partecipazione. Richiesta di soste-
gno/supporto tecnico per le tematiche della sicurezza negli eventi/attività svolte dall’as-
sociazione, anche sotto il profilo formativo.

Risposta dell’assessore Cordova:
Certamente l’assessore è a disposizione per fornire il supporto necessario 

Sig. Gianni 

Parcheggio tra via Marocco e via Toffoletto: fondo stradale dissestato (masselli auto-
bloccanti e alberature lungo la recinzione) e sosta di mezzi pesanti.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Lo stato di degrado della pavimentazione richiede una valutazione della sostituzione del mas-
sello autobloccante con semplice asfaltatura.

Sig. Missaggia 

Necessità di riqualificare via Nievo e piazzetta Nostro Tetto, per segnaletica e disciplina 
della circolazione e della sosta.

Risposta dell’assessore Dalla Pozza:
Su Via Nievo avviene normalmente la sosta, solo che non è regolamentata, così come in Piaz-
zetta Nostro Tetto. Previo rilievo strumentale, si potrà ipotizzare un riordino degli spazi di sosta.

Lamenta la presenza di ratti nella zona.

Gli interventi di derattizzazione sono regolarmente calendarizzati e prevedono la frequente so-
stituzione delle esche negli erogatori in tutto il periodo dell’anno, compresa la zona segnalata.


